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Araraquara, 04 de julho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1607/2025, de autoria do Vereador MARCÃO DA SAÚDE, informamos que, 

conforme manifestação da Secretaria Municipal dos Assuntos de Segurança e 

Mobilidade Urbana, foi determinada a diretriz, por esta Secretaria, para a implantação 

de dispositivos de travessia elevada (lombofaixa) prioritariamente no entorno de áreas 

escolares ou em locais com grande fluxo de pedestres, como repartições públicas com 

alto volume de atendimento. Essa priorização visa atender ao Princípio da Eficiência, 

assegurando a melhor utilização dos recursos públicos disponíveis. 

Após análise técnica, verificou-se que o cruzamento 

da Rua Itália com a Avenida Bandeirantes não se enquadra nas prioridades previamente 

estabelecidas. Dessa forma, no presente momento, não está prevista a implantação de 

lombofaixa no referido local. 

Reiteramos nosso compromisso com a segurança 

viária e com a transparência na gestão pública, atuando com responsabilidade para 

garantir uma mobilidade urbana mais segura e eficiente para toda a população 

araraquarense. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

Atenciosamente, 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

JV 16.804/2025 


